

ABSTRAK

Nurbaya Syahrir 2017. *Pengaruh Pendekatan Pengajaran Terbalik (Reciprocal Teaching) Terhadap Hasil Belajar Ilmu Pengetahuan Sosial Murid Kelas IV SD Inpres Kalebajeng Kabupaten Gowa.* Skripsi Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh H. Nurdin dan Hj. Maryati Z.

Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah (1) Apakah ada pengaruh Pendekatan Pengajaran Terbalik (*Reciprocal Teaching*) terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Sosial murid kelas IV SD Inpres Kalebajeng Kabupaten Gowa? Tujuan penelitian ini yaitu untuk memperoleh data pengaruh Pendekatan Pengajaran Terbalik (*Reciprocal Teaching*) terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Sosial murid kelas IV SD Inpres Kalebajeng Kabupaten Gowa.

Penelitian ini adalah penelitian eksperimen. Desain penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah *one group pretest- posttest design*. Populasi dalam penelitian ini adalah semua murid kelas SD Inpres Kalebajeng Kabupaten Gowa tahun ajaran 2016/2017, sedangkan sampel penelitian adalah siswa kelas IV SD Inpres Kalebajeng kecamatan Bajeng kabupaten Gowa yang berjumlah 24 murid. Dalam penelitian ini dianalisis dengan menggunakan teknik analisis statistik deskriptif dan teknik analisis inferensial dengan menggunakan rumus uji *t*.

Hasil penelitian dengan menggunakan analisis statistik deskriptif dan analisis inferensial menunjukkan adanya pengaruh positif terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Sosial murid setelah diimplementasikan pendekatan pengajaran terbalik (*Reciprocal Teaching*) di kelas IV SD Inpres Kalebajeng Kabupaten Gowa, hal ini dibuktikan dengan nilai rata-rata hasil belajar murid sebesar 72,08 yang berada pada kategori tinggi jika dibandingkan dengan nilai rata-rata hasil belajar murid sebelum diimplementasikan pendekatan pengajaran terbalik (*Reciprocal Teaching*) sebesar 57,08 yang berada pada kategori sedang.

Kata kunci : Pendekatan Pengajaran Terbalik (*Reciprocal Teaching*), Hasil Belajar Ilmu Pengetahuan Sosial.